皆様は、クリスマスをどの様 れているかを12月号に掲載し から世界の家庭や教会で、ど ております。 の様にクリスマスがお祝いさ か。神のおとずれでは、昨年 にお過ごしになるでしょう

もうすぐクリスマスです。

母国である南アフリカのクリ

ました。 国からの留学生アルテアさん 席されている南アフリカ共和 根県松江市)の主日礼拝に出 リカ共和国のクリスマスにつ にご協力をいただき、 と同教会牧師の杉野達也司祭 いて記事を提供していただき 南アフ

け クリスマスを過ごしていただ つも以上に喜びを感じながら マスの過ごし方を参考に、 んば、幸いです。 読者の皆様が世界のクリス

(広報部 浪花)

## クリスマスについて南アフリカ共和国の

学んでいる大学生です。私の 信徒です。 私は、 南アフリカ聖公会の 現在、 島根大学で

> ての聖歌のみを歌います。 行います。 は1年間で最大のイベントで リスチャンです。 歌は、イエス様の到来につい をします。また礼拝で歌う聖 従ってイエス様の到来の準備 様の誕生をお祝いする準備を スマス一色に染まります。シ す。12月に入ると、街はクリ 南アフリカは人口の80%がク スマスについて紹介します。 エントの間は教会歴と典礼に マスツリーが飾られ、 ッピングモールにはクリス 教会では、 クリスマス アドヴ イエス

今年は、松江基督教会(島

ごします。 村へ帰り、家族や友人など愛 期にまとめて休暇をとる人が も休みになります。 す時間が少ないので、この時 する人と共にクリスマスを過 多いです。多くの人は自分の んでいる人は普段家族と過ご クリスマスは、学校も企業 都市に住

す。 は、 時 期にお祝いされることで 日本に来て一番驚いたこと クリスマスがとても寒 寒い中でクリスマスをお

> にお祝いされます。 でクリスマスはとても暑い夏 アフリカは日本とは四季が逆 祝いしたのは初めてです。

を通して家の庭先や公園、 過ごします。南アフリカ人は りとおしゃべりをして時間を ことで、グリルを囲み肉や 日には、ブライを行います。 ているかもしれません。 ませんが、裕福な家族は食べ 特別な食事はしたことがあり べます。 と肉と米を準備し、 当日は、教会から帰ってくる 蔵庫に入れます。クリスマス マスシーズンに限らず、 ブライが大好きです。 ブライとは、バーベキューの にターキーやケーキといった ・チで行います。 野菜を焼きながらゆっく 私自身はクリスマス 焼いて食 クリス 大晦 1 年

にはお互いにプレゼントを交 帯で行われます。 ます。 8時に始まり、 私たちの教会の礼拝は、 クリスマスもこの時間 10時に終わ クリスマス 朝 ŋ

南

かかる野菜の下準備を行い冷 クリスマス前日に、 時間 が

> /アルテア・モクガタ/ 南アフリカ共和国国旗 引用元:Wikipedia Althea Mokgata

す。



で、 番安くなるバーゲンの日にな と呼ばれるようになったそう が貧しい人たちのために寄付 12月26日は、 ッピングを楽しむ人が多いで W が、この日は多くの人で賑 は皆家族ですごす人が多いの っています。クリスマスの ですが、現在では、1年で1 たことから、ボクシングデー トの箱(box)を開ける日だっ を募ったクリスマスプレゼン ー(Boxing Day)」じゅ。 ます。この日は朝からショ クリスマスの次の日である 街は閑散としています 「ボクシングデ